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動画

●かばさわ議員 バス路線存続のための支援策として求めてきた運行経費補助は本年7,500万円今後措置
されることになるが、熊本市ではバス路線運行経費補助の予算は年間10億円であり、千葉市の予算規模で
は不十分なことは明らかだ。バスが廃止され仕事を辞めるなど市民生活への深刻な影響を減らすために、バ
ス路線が維持できるよう運行経費補助の増額や車両更新支援と運転手の処遇改善支援に取組むよう求める。

■都市局長 今年度に創設した生活交通バス路線維持支援事業については、現在、具体な支援路線の選定
等に向け、市内路線バス事業者と意見交換等を進めている。また、運転手養成支援事業についても、事業者
ヒアリングの結果を踏まえ、今年度からは新たに、求人に係るイベントやホームページ掲載なども支援の対
象に拡充している。これら支援事業の効果的な活用に努めるとともに、運転手の確保や運行経費への支援
拡充について、必要な措置を講じるよう国に要望等を行っていく。

●かばさわ議員 小湊鉄道バスによる千葉駅からイオンタウンおゆみ野や鎌取駅までの大幅減便で生活に
支障をきたしている市民生活を支えるために、代替交通導入や路線復便に向けた支援に取組むべきだ。

■都市局長 本年4月のダイヤ改正により減便となった、千
葉駅からイオンタウンおゆみ野間と千葉駅から鎌取駅間の
状況については、現時点、その影響等を把握するため、利用
状況などについて事業者への聞き取りを実施するなどして
いるところである。

●かばさわ議員 北九州市では公共交通無料デーを
約７,２００万円投じて実施、3日間で58万人が利用で
前年比2倍に増加、継続的な利用促進に一定寄与した
こと、経済波及効果も約5倍の3.5億円にもなった。
バス路線の維持、市民の健康増進、経済効果につなが
る新たな公共交通利用促進策の検討を求める。

■都市局長 公共交通がもたらすメリット踏まえ、利
用しやすくなるきっかけづくりや動機付けなど、行
動変容を促すモビリティマネジメントの取組みを本
格化し、市民の皆様や交通事業者と協力して、モビ
リティへマネジメントの取組みを一層推進していく。

かばさわ洋平議員一般質問

02 イオンタウンおゆみ野や鎌取駅行バス復便を

03 無料デーや100円バスなど利用促進策を
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千葉市議会議員

●かばさわ議員 鎌取駅南口ロータリーシェルター整備について、工期が来
年２月末まで延長されたが、あまりに工事期間が長いため、工期短縮を求め
るがどうか。鎌取駅ロータリーは送迎車両と歩行者の安全性確保に向けた
改良を求めてきたが、整備内容とスケジュールについて伺う。

■都市局・建設局長 鎌取駅南口の一般車とタクシーが利用するロータ
リーに入るための左折レーンの整備は、7月末に完了予定であり、引き続
き、一般車の乗降スペース増設などの整備を実施する予定としている。
歩行者の安全性確保については、利用者から舗装面が滑りやすいとの声
もあることから、今後対策を検討していく。

●かばさわ議員 千葉市では令和５年に1４１人もの方が自
殺で亡くなっている。本市の「夜間・休日の心のケア相談」
の推移は、令和３年度2,891件から、令和５年度５,６２６件
と増加している。市民のこころのケアに十分に応えきれて
いない「夜間・休日の心のケア相談」と「こころの電話」にお
ける相談体制の強化を求めるがどうか。

■保健福祉局長 混雑が発生しやすい時間帯や、電話に比
べSNS相談の伸びが大きいことなどの状況を踏まえて
必要に応じて相談時間の延長や相談員の増員なども含め
相談者に寄り添う体制の整備に努めていく。

椎名小学校通学路安全対策前進！

かばさわ議員がこれまで議会
で繰り返し求めてきた生実本
納線（赤井町地区）の道路新
設工事が進展することになり
ました。今年度は本線の整地
工事が行われる予定です。

●延長 L＝680m
●着手 令和6年8月予定
●本線はアンダーパス
●副道とランプの整備も
設計・検討を進めています。

生実本納線（赤井町地区）整備工事に着手します！

04 鎌取駅シェルター前倒し・安全なロータリーを

05 心のケア相談・こころの電話相談体制強化を

ローソン中西町店から椎名小
学校までの歩道安全対策を要
望し、高さのある歩行者ブ
ロックに改善されました。

おゆみ野南６丁目街路樹剪定！

計画平面図
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おゆみ野南６丁目街路樹
の剪定を要望し、剪定さ
れました。車からの視認
性が改善されました。
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